

Medienmitteilung KTF Wyland 2023
Wyland, 18. Juni 2023

Traditionen und Festlichkeiten zum Auftakt vom KTF Wyland 2023

Lange wurde es angekündigt, jetzt ist es gestartet: Mit der Fahnenübergabe vom KTF Tösstal 2017 und der ersten Aufführung der Turnshow *wylandary* ist das KTF Wyland 2023 eröffnet. Bis und mit am 25. Juni 2023 wird nun geturnt, Zeit zusammen verbracht und Geselligkeit genossen.

Das schwungende Fahnenmeer an der Eröffnungsfeier des KTF Wyland 2023 sorgte wohl bei mehr als einer Person für Hühnerhaut. "Was für ein Fahnenbild!", sagt Lara Sauter, welche durch die Feier moderiert. Anwesend sind die Fähnriche der Trägervereine des letzten Kantonalturnfestes im Tösstal, die Fahnen aller Trägervereine des 47. Zürcher Kantonalturnfests im Wyland und die Fahne des Zürcher Turnverbandes. Der Kantonalfahnen wurde feierlich, während musikalischer Begleitung der Musikgesellschaft Hettlingen, übergeben. Dieser wird in den nächsten sechs Jahren vom neuen Kantonalfähnrich Röbi Kistler aus dem Wyland gehütet. Eröffnet wurde der Anlass mit dem KTF-Song "Hey Silä", gesungen von Simon Vetterli, Katja Zumsteg und Irina Brandenberger. Passend dazu wurde der 'Turnfäscht-Tanz' das Erste Mal gezeigt und hat einige zum Mittanzen animiert. OK-Präsidentin Barbara Nägeli stolz: "Wir zeigen das Wyland von seiner besten Seite. Nach diesem Fest wird jeder wissen, wo Dägerlen liegt."

Turnshow *wylandary* auch nächstes Wochenende

Nach der Eröffnungsfeier wartet der nächste Höhepunkt: Die erste Ausgabe der eigenen KTF-Turnshow. Sie startet mit einer spektakulären Sprung-Show des TV Rüti. Darauf folgt die elegante Vorführung der Geräteriege Eschlikon am Boden, das Team Zürich der Rhythmisichen Gymnastik gibt ihr Können mit Bändern, Bällen und Keulen zum Besten. Zwischendurch wird das Publikum immer wieder zum Schmunzeln gebracht durch Vorführungen der urchigen Akrobaten, den 'Seppä'. Mehr als einmal zuckten die Zuschauerreihen zusammen bei ihren einstudierten Stunts. "Das ist eine Stufenbarrenvorführung, wie ich sie noch nie gesehen habe", meint eine Zuschauerin während die Frauen von Vilters synchron von Holm zu Holm schwingen.

Die Gymnastikgruppe Kreuzlingen überträgt pure Emotionen aufs Publikum. Mal dramatisch, mal traurig, gelöst oder wütend. Beeindruckend, wie dies ohne Worte, nur mit Mimik und Bewegungen erreicht wird. Eine kraftvolle Barrenvorführung zeigen die Turner des TV Wetzikon und bringen damit die Klatschhände zum Glühen. Die Stimmung im Festzelt ist gelöst, die Ehrengäste inklusive OK und dem Rest der Zuschauenden sind begeistert. Als dann der Winterthurer Mundart-Musiker Andry die letzten Lieder singt, sitzt niemand mehr auf seinem Platz.

Nächste Woche am Freitagabend und am Samstagabend um 20.30 Uhr wird die Turnshow *wylandary* nochmals aufgeführt. Tickets und weitere Informationen sind auf der Webseite (www.ktf2023.ch) zu finden.

Stimmung auf dem Festgelände

Die Zuschauenden zählen zu den wichtigsten Stützen für alle Athletinnen und Athleten. Wie ihre Stimmung ist, ist daher durchaus für alle Teilnehmenden von grosser Bedeutung. Darum ist es schön zu sehen wie auf dem ganzen Wettkampfplatz gejubelt und angefeuert wird, was die Teilnehmenden zu noch grösseren Leistungen anspornt. Nach Abschluss des Wettkampfes geniessen die Vereine das Zusammensein auf dem Festplatz in Dägerlen. Überall sind persönliche Bestleistungen zu hören, nur vereinzelt scheint ein Wettkampf nicht gegückt zu sein. Und wenn, dann



www.ktf2023.ch



ktfwyland2023



KTF wyland 2023

Patronat

Hauptsponsoren

CO-Sponsoren

Medienpartner

Transportpartner



Zürcher
Kantonalbank

coop

LANDOLT GRUPPE
LANDOLT HANS STÜTZ AG MORGENTHALER SCHWAEI BOSE KERN KON

Kanton Zürich
Sportamt

EKZ



Der
Landbote TOP



kann es kaum an den Wettkampfanlagen gelegen haben, denn diese werden überall als "sehr gut" bezeichnet. Besonders der Rasen beim Faustball und bei der Rundbahn werden gelobt, genauso wie die Weitsprunganlagen und das Gerätezelt.

Fäaschtbänkler sorgen für Stimmung

Oberkrainer Blasmusik über Schlager und traditionelle Volksmusik bis hin zu Pop und House – das bringen die fünf Musiker aus dem St.Galler Rheintal mit ihrer Gruppe «Fäaschtbänklen» auf die Bühne – und damit die Stimmung zum kochen. Über zwei Stunden spielte die Band am Samstagabend am ersten Wochenende auf der Bühne im Festzelt. Es gefiel ihnen, vor der Turnfamilie zu performen, denn «das ist ein Publikum, das einfach alles gibt» sagt Roman Wüthrich nach der Show. «Und es ist wahnsinnig zu sehen, was ihr hier auf dem Festgelände alles auf die Beine gestellt habt», ergänzt Andreas Frei Kriessern. Vor dem Auftritt haben sie sich das Gelände angesehen und schätzten die vielen kleinen Details wie Holzbrunnen, Blumenträger und Holzhäuschen, die das KTF Wyland 2023 schmücken.

Nach dem Turnfest ist vor dem Turnfest

Die Rangverkündigungen sind vorbei, die Zelte abgebrochen und die ersten Turnenden sind bereits auf dem Nachhauseweg. «Dankä für din Bsuech am KTF Wyland 2023» steht auf dem Festtor, unter dem alle hindurchspazieren. Doch schon in fünf Tagen, am Freitag, 23. Juni 2023, kommen die meisten von ihnen auf das Festgelände für die Vereinswettkämpfe zurück. Auch das Organisationskomitee und die vielen helfenden Hände denken bereits ans nächste Wochenende. Die Aufräumarbeiten und Vorbereitungen sind schon in vollem Gange.

RANGLISTEN

Die Ranglisten sind online ersichtlich: [Wettkampf > Ranglisten](#)

TEXTBAUSTEINE

Bereits vorgefertigte Texte sind hier verfügbar: [Texbausteine](#)



www.ktf2023.ch



[ktfwyland2023](#)



KTF wyland 2023

Patronat



Hauptsponsoren



CO-Sponsoren



Medienpartner



Transportpartner

